

Dry SHINE

Un lavage et lustrage
efficace en un temps
record !

APPLICATION : carrosserie, jantes, chromes, vitres,
efficace sur les taches tenaces
(résidus d'insectes, goudron, diesel, gras, ...)

MODE D'EMPLOI

- 1- Mettez le véhicule dans un endroit ombragé.
- 2- Bien agiter l'aérosol et vaporiser une mince couche de Dry-shine sur une section de 60cm² et laisser agir de 15 à 20 secondes.
- 3- Utilisez absolument un chiffon microfibre. Frottez doucement en effectuant des gestes circulaires.
- 4- Utilisez un deuxième chiffon microfibre propre pour obtenir un fini brillant.
- 5- Pour les taches tenaces, concentrez la vaporisation et laissez agir de 30 à 60 secondes.

COMPOSANTS

- Moins de 5% de : Hydrocarbures halogénés, agents de surface non ioniques. - 30% et plus de : hydrocarbures aliphatiques - parfums - agents conservateurs (methylisothiazolinone ; 2-bromo-2-nitropropane-1,3-diol ; benzisothiazolinone)

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI

EUH208 : Contient 1,2-BENZISOTHIAZOL-3(2H)-ONE. Peut produire une réaction allergique.
H222 : Aérosol extrêmement inflammable. **H229 :** Récipient sous pression: peut éclater sous l'effet de la chaleur. **EUH066 :** L'exposition répétée peut provoquer dessèchement ou gerçures de la peau.
P101 : En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. **P280 :** Porter des gants de protection. **P501 :** Eliminer le contenu et le récipient conformément aux réglementations locales. **P102 :** Tenir hors de portée des enfants. **P210 :** Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'inflammation. Ne pas fumer. **P211 :** Ne pas vaporiser sur une flamme nue ou sur toute autre source d'ignition. **P251 :** Ne pas perforez, ni brûler, même après usage. **P260 :** Ne pas respirer les aérosols. **P271 :** Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. **P410+P412 :** Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50°C/ 122°F. Contient des gaz à effet de serre fluorés ; HFC-134a.

ORAPI EUROPE

225 Allée des Cèdres - 01150 Saint Vulbas
04 74 40 20 00 - contact@orapi.com



DANGER

Scannez-moi !



NETTOYANT

AUTO

multi-usage



Fabrication
Française

SANS EAU

LAVE LUSTRE CIRE PROTÈGE



ECONOMIE :
200 LITRES D'EAU
PAR LAVAGE.

Washing and polishing
efficient in record time !

APPLICATION : bodywork, wheels, chrome,
glass, effective on stains (insect debris, tar,
diesel, fat, ...)

DIRECTION FOR USE

- 1-Park in a shaded area.
- 2-Shake and spray a light coat of DRYSHINE on a small section of 60cm², allow to work 15-20 seconds.
- 3- USING A MICROFIBER TOWEL, gently wipe in a circular motion.
- 4- Using a second microfibre towel, lightly buff to a «showcar» shine.
- 5- For the tough spots, spray directly and allow 30-60 seconds.

Amongst other components contains the following :

- less than 5% : halogenated hydrocarbons, nonionic surfactants - 30% and more : aliphatic hydrocarbons - perfumes - preservation agents (methylisothiazolinone ; 2-bromo-2-nitropropane-1,3-diol ; benzisothiazolinone)

PRECAUTIONS FOR USE

EUH208 : Contains 1,2-BENZISOTHIAZOL-3(2H)-ONE. May produce an allergic reaction.
H222 : Extremely flammable aerosol. **H229 :** Pressurised container: May burst if heated. **EUH066 :** Repeated exposure may cause skin dryness or cracking. **P101 :** If medical advice is needed, have product container or label at hand. **P280 :** Wear protective gloves. **P501 :** Dispose of contents and container in accordance with local regulations. **P102 :** Keep out of reach of children. **P210 :** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. **P211 :** Do not spray on an open flame or other ignition source. **P251 :** Do not pierce or burn, even after use. **P260 :** Do not breathe spray. **P271 :** Use only outdoors or in a well-ventilated area. **P410+P412 :** Protect from sunlight. Do no expose to temperatures exceeding 50°C/ 122°F. Contains fluorinated greenhouse gases; HFC-134a.

520 3 300ml



3 564114 010128